



Home > ENTRETENIMIENTO > ECONOMÍA > **Ecopetrol** entra de lleno a investigar sobre el 'fracking'



Trending Now

-  Noticias coronavirus 27 de agosto: FDA advierte sobre...
-  La Guardia Costera de EEUU incautó casi 13 toneladas de...
-  Quién es Kyle Rittenhouse, el adolescente de 17 años acusado...
-  Trump revive la vieja estrategia sureña que encumbró a Nixon
-  S&P 500 y Nasdaq cotizan en récord después de que Fed...

ECONOMÍA

Ecopetrol Entra De Lleno A Investigar Sobre El 'Fracking'

By Redacción — On Ago 27, 2020



 1 



EL TIEMPO

La petrolera colombiana **Ecopetrol** dio un paso más en su intención de fortalecer sus conocimientos sobre la técnica de fracturamiento horizontal multietapa de yacimientos no convencionales, conocida como *fracking*, al ingresar recientemente al grupo de investigación que sobre dicho tema conformaron varias petroleras a nivel mundial.

(Le puede interesar: [Concejales y diputados del Magdalena Medio rechazan el fracking](#))

Se trata del GTI (Gas Technology Institute, por su siglas en inglés) que lidera el ejercicio de investigación para el desarrollo de yacimientos no convencionales (YNC), que inició labores en el 2016, y que ya se encuentra en una segunda fase de estudios.

El GTI es un centro de investigación sin ánimo de lucro, cofinanciado por el Departamento de Energía de Estados Unidos, cuya investigación sobre el fracturamiento hidráulico se realiza en la cuenca del Permian, subcuenca Delaware, en el estado de Texas (EE. UU).

El campo objeto de estudio está ubicado en el Bloque 55 en el condado de Loving y tiene una extensión de cinco kilómetros cuadrados que pertenece a la firma Anadarko.

Según **Ecopetrol**, la investigación se viene adelantando con la participación de grandes operadores de la industria en el mundo como BP, Oxy, Shell, XTO (Exxon), Chevron, Conoco Phillips, entre otras, que junto a la petrolera colombiana conforman el Consorcio HFTS II (Sitio de Investigación de Fracturamiento Hidráulico).

Lea también: ['Nos encantará seguir fortaleciendo nuestra alianza con Ecopetrol': Occidental Petroleum](#)

"Las compañías aportan recursos financieros y sus equipos técnicos para cada una de las fases del piloto (planeación, diseño, análisis de información). Este grupo considera que el desarrollo del gas no convencional es vital para la seguridad energética de los países del continente americano", indicó la empresa.

La participación de **Ecopetrol** en esta iniciativa le permitirá profundizar en su conocimiento sobre los YNC a través de transferencia de tecnología de la industria de EE. UU., que cuenta con más de una década de aprendizaje en YNC, el acceso a la información de las fases I y II de la investigación, y la participación en subcomités técnicos y talleres con expertos del consorcio.

Conocimiento para proyectos piloto en Colombia

Así mismo, hace parte del equipo de profesionales realizando análisis de laboratorio en especialidades como palinología y nanotomografía para avanzar en una caracterización detallada de la roca del YNC, y el acompañamiento de las autoridades técnicas del proyecto durante la implementación de los proyectos Piloto en Colombia.

Con respecto a la investigación, el director Ejecutivo de GTI, Scott Reeves, explicó que está enfocada en desarrollar de forma óptima los recursos no convencionales de gas y **petróleo**, "con el propósito ambiental y de maximización de los recursos disponibles en los países".

"En GTI vemos un gran futuro en una economía de energías bajas en carbono y renovables y queremos asegurarnos que desarrollamos los recursos no convencionales tan amigables con el medio ambiente, para proveer grandes volúmenes de energía a bajo costo para las economías alrededor del mundo", dijo Reeves.

Las operaciones de **Ecopetrol** en la cuenca Permian se reactivaron en el segundo trimestre de 2020.

"La producción del proyecto llegó a un récord en junio de 18.000 barriles por día. En el contexto colombiano, esta producción lo ubicaría como uno de los 10 campos más grandes de **Ecopetrol**", señaló Felipe Bayón, presidente de **Ecopetrol**.

El directivo recalcó que se reinició la perforación de pozos y se realizarán 22 adicionales a los 22 que ya están en producción, para un total de 44 pozos.

PORTAFOLIO

Lea también:

[El Ministerio de Salud les dio luz verde a los vuelos internacionales](#)

[Grupo Ecopetrol tendrá nuevo mega parque solar en el Meta](#)

[Los errores que no debe cometer a la hora de declarar renta](#)

Fuente: El Tiempo <https://www.eltiempo.com/economia/empresas/ecopetrol-entra-a-grupo-de-investigacion-sobre-fracking-con-otras-grandes-petroleras-534014>

Comparte esto:



Me gusta esto:

Cargando...

Empresas



 1 

 Redacción

- [PREV POST](#) Gobierno reconocerá económicamente la labor de madres sustitutas
- [NEXT POST](#) Vivienda nueva tendrá 10 años de garantía a partir de febrero de 2021

También Podría Gustarte Más Del Autor

- ECONOMÍA**
Vivienda nueva tendrá 10 años de garantía a partir de febrero de 2021
- ECONOMÍA**
Gobierno reconocerá económicamente la labor de madres sustitutas
- ECONOMÍA**
Los cinco países con los que volverían los vuelos internacionales

[PREV](#) [NEXT](#)

Deja Una Respuesta

Su dirección de correo electrónico no será publicada.

Tu comentario

Tu nombre * Tu correo electrónico *

Su página web

Save my name, email, and website in this browser for the next time I comment.

PUBLICAR COMENTARIO



 Facebook Join us on Facebook  Twitter Join us on Twitter  Youtube Join us on Youtube  Instagram Join us on Instagram

Somos un proyecto de dominicanos ausentes dedicado a brindar información a todos los Dominicanos fuera y dentro de los Estados Unidos de America, en especial la ciudad de New York. Nuestro Portal brinda contenido de diferentes fuentes a nivel nacional como internacional. Para comunicarse con nosotros puede hacerlo vía correo electrónico:

Info @DominicanosNYC



Suscríbete para mantenerte actualizado

Suscribir

Síguenos!

